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 Fue un hecho trágico que no debe olvidarse.
Situación por la que se recordará la noche en el
que cuatro adolescentes murieron en calabozos
de la Comisaría Primera de Quilmes tras el
abandono policial. Hecho por el que varios efectivos
y autoridades policiales fueron destituidas y
condenadas por la que se denominó "Masacre de
Quilmes".
  El próximo sábado 22 de octubre, se señalizará la
sede de la Comisaría Primera de Quilmes para que
no se olvide que allí, funcionarios públicos no
cumplieron con su deber, generando lo que se
denominó Masacre de Quilmes. Acto que iniciará a
las 15 horas, en la esquina de Alem y Sarmiento.
Posteriormente, los participantes se movilizarán
unas cuadras, hasta la Plaza de la Estación de
Quilmes para realizar el acto central, donde se pedirá
Justicia para Diego, Elías, Manuel, y Miguel.
Historia
  La Masacre de Quilmes ocurrió en la noche del 20 de octubre de 2004
cuando policías ingresaron a las dos celdas de la Comisaría Primera de
esa localidad, que alojaba a 17 adolescentes, a quienes golpearon y
sometieron a torturas.
  En reclamo, los detenidos iniciaron un incendio y motín, que derivó en
la muerte de los cuatro jóvenes: Maldonado y Figueroa, Giménez (15) y
Aranda (17).
  Maldonado fue el primero que falleció -el 21 de octubre- tras el incendio,
mientras que el día siguiente murió Figueroa; el 25 de octubre, Giménez,
y el 11 de noviembre, Aranda.
  Durante el juicio de 2015, la Justicia determinó que los adolescentes
fueron torturados en la dependencia policial y que se los dejó morir en
el incendio que ellos provocaron al iniciar un motín.
  Por las torturas y el incendio, se encuentran sentenciados a penas de
entre 3 y 16 años el excomisario Juan Pedro Soria, el subcomisario Basilio
Vujovic, el oficial inspector Fernando Pedreira, el cabo Hugo D’Elia, los
agentes Franco Góngora, Gustavo Altamirano y Elizabeth Fernanda
Grosso, y los oficiales Gustavo Ávila, Héctor Jorge Gómez y Juan Carlos
Guzmán.
  Tiempo después, y como suele suceder con el accionar Judicial, lo que
unos juzgan otros lo modifican. Y más en situaciones de poder real. Por
lo que la Sala III del Tribunal de Casación Penal integrada por los jueces
Víctor Violini y Ricardo Borinsky, confirmó la reducción de sentencia
sobre los Policías a los que se encontró como responsables del incendio
en los calabozos de la Comisaría Primera de Quilmes

de prisión, inhabilitación especial perpetua para desempeñarse en cargos
públicos y tener o portar armas de todo tipo, accesorias legales y costas,
como autor del delito de omisión de evitar torturas. En el 2015, había
recibido 10 años de cárcel.
  Al subcomisario Basilio Vujovic fue condenado a 3 años y 6 meses de
prisión, y 7 años de inhabilitación especial para desempeñarse en cargos
públicos. Hace 3 años había recibido una condena a 4 años de cárcel.
Al inspector Fernando Carlos Pedreira fue condenado a 16 años de
prisión, inhabilitación absoluta y perpetua. Había recibido en 2015, 19
años de prisión.
  Al cabo Hugo Daniel D’Elía fue condenado a 9 años de prisión e inhabilitación
absoluta y perpetua. La pena anterior fue de 10 años de cárcel.
  Al agente Juan Carlos Guzmán quedó condenado a 7 años de prisión
e inhabilitación absoluta y perpetua. En 2015, recibió 9 años.
  A la agente Elizabeth Fernanda Grosso fue condenada a 3 años y 6
meses de prisión, y 6 años y 6 meses de inhabilitación para desempeñarse
en cargos públicos. La pena anterior fue de 3 años y 6 meses de prisión.
 Franco Manuel Góngora recibió 3 años y 1 mes de prisión, y 6 años y
2 meses de inhabilitación para desempeñare en cargos públicos. Había
recibido en 2015, 3 años y 4 meses.
  Gustavo Daniel Altamirano recibió 3 años y un mes de prisión; y 6
años y 2 meses de inhabilitación para desempeñarse en cargos públicos.
En el fallo anterior la condena fue de 3 años y 4 meses.
  Al inspector Jorge Rubén Horacio Gómez recibió 3 años de prisión que
se tiene por purgada; y 6 años de inhabilitación para desempeñarse en
cargos públicos. En 2015 recibió una pena de 3 años.
  Por todo esto, familiares y amigos de las víctimas señalizarán la sede
policial donde ocurriera la denominada Masacre de Quilmes.  A quien en ese entonces era el comisario Juan Pedro Soria a seis años

  El jefe de Asesores del Gober-
nador, el quilmeño Carlos Bian-
co, estará presente en la Uni-
versidad Nacional de Quilmes
junto al rector Alfredo Alfonso
e intendentes de nueve munici-
pios bonaerenses para la firma
de convenios entre la UNQ, el
Gobierno de la Provincia de
Buenos Aires y los municipios
en el marco del Programa
Puentes.
  El encuentro se realizará hoy,
miércoles 19 de octubre, a las 17
horas, en la UNQ, donde la Casa
de Altos Estudios dictará ca-
rreras de grado que serán fi-
nanciadas por el Gobierno de la
Provincia de Buenos Aires en
nueve municipios bonaerenses.
  El objetivo de Puentes es incre-
mentar las oportunidades de
acceso a la Educación Superior
Universitaria en todo el territorio
bonaerense, para garantizar el
derecho a acceder a estudios
universitarios y contribuir a la
creación de capacidades para el
desarrollo de regiones y locali-
dades de la Provincia.



El accidente de este lunes de esta semana a la mañana
en Camino General Belgrano y 12 de Octubre de
Quilmes Oeste, que dejó a tres personas, dos menores
de edad, con serias secuelas en su cuerpo, logró poner
en alerta a familiares de los heridos y vecinos para exigir
que haya más colectivos en la zona y poder poner fin a
los remises truchos de la zona, los que salen y entran al
barrio de La Matera como si nada.
  Entre los accidentados está Mauro, un chico de 13 años
que es alumno de Primer Año de la Escuela de Educación
Técnica 3 de San Francisco Solano. Mauro y dos
personas mas fue atropellada por un auto que hace de
remis trasladando vecinos en La Matera.
  Mauro esperaba a las 7 y 15 de la mañana de este lunes
el colectivo cuando fue atropellado y arrastrado por el
Remis trucho, y se encuentra internado en el Hospital de
Quilmes. Miriam, su mamá,
le contó a El Suburbano que
su hijo "fue atropellado y
arrastrado por mas de 30
metros por el vehículo, dice
que se quedó sin frenos, pe-
ro afortunadamente se en-
cuentra mejorando. De mi-
lagro no fue una tragedia
peor".
  Familiares y vecinos de La
Matera convocan a una mar-
cha para este miércoles 19 a
las 8.30 horas en la Plaza de
La Matera (816 entre 890 y
891), donde irán hasta la avenida 12 de Octubre pidiendo que puedan ingresar colectivos al barrio y que se acaben
los remises ilegales.



 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza,
presidió los festejos por el 73º aniversario de San
Francisco Solano, que se iniciaron con una visita al
cuartel de Bomberos Voluntarios y un desayuno
junto a entidades emblemáticas; continuaron con el
izamiento del pabellón nacional en la plaza Yapeyú.
Luego siguieron con el Tedeum en la parroquia San
Francisco Solano, y culminaron con el tradicional
desfile de instituciones en la avenida 844 entre 894
y 897.
  "Quiero contar un poco de todo lo que estamos
llevando adelante desde nuestra gestión porque
realmente quiero que se nos reconozca y se recuerde
a este Gobierno Municipal como un gobierno de
hechos y no de palabras. Como bien decía el general Perón, mejor que decir es hacer, y eso es lo que a nosotros y a
nosotras nos caracteriza, el trabajo diario que puede realmente transformar de a poquito la vida de nuestros habitantes
y que Solano este en el lugar que se merece porque no hay habitantes de primera o de segunda en este municipio",
afirmó Mayra, quien estuvo acompañada por integrantes del Gabinete municipal, funcionarios, concejales, y
representantes de instituciones, entre otras autoridades.
  Durante su discurso, la Jefa comunal repasó las obras que se realizaron y se están llevando a cabo en Solano: "El
amor por la comunidad de Quilmes, y por Solano es lo que a nosotros nos motiva para seguir trabajando. Y este amor
que son hechos y no son palabras tiene que ver con las más de 130 cuadras que se están asfaltando en Solano, y de
poder cumplir el sueño de las distintas comunidades como la educativa y poder ver como empieza a construirse el
Instituto de Formación Docente Nº 83. Esos hechos y no palabras tienen que ver con la posibilidad de que las luces
LED no estén ubicadas en un rinconcito al este de nuestro distrito sino que podamos ver estas luces LED en todo
el oeste; con la repavimentación de la avenida San Martín y con la renovación de las salas de preparto y parto del
Hospital Oller. Hechos y no palabras tiene que ver con las obras en las escuelas que se están haciendo con la
posibilidad de ir renovando el mobiliario".
  Mayra afirmó que: "Sabemos que aún falta pero no nos quedamos conformes con lo que orgullosamente hemos
realizado hasta ahora, sino que nos seguimos comprometiendo todos los días con nuestros vecinos y vecinas a
redoblar esfuerzo en la gestión para poder seguir alcanzando una mayor dignidad que todos se merecen. Por eso
queremos seguir trabajando porque hay muchísimo más por hacer. Lo único que vinimos a hacer es a trabajar,
trabajar y trabajar".
  Y finalizó: "Por eso quiero volver a decirles que esto no es discursivo, que no tiene nada que ver con quedar bien
con alguien, que de verdad los llevó en el corazón y ese amor que siento por Solano me da la fuerza todos los días
para pelear, trabajar y defender los derechos y para llevar adelante una gestión que mire al oeste. Por eso, decidí tener
una oficina de atención de esta Intendenta aquí en Solano. Vamos a renovar las oficinas de 843 y 897 para que haya
una sala para la comunidad, un despacho de la Intendencia y que los vecinos y comerciantes de Solano puedan
acercarse, plantearnos sus inquietudes y entre todos seguir generando proyectos de trabajo para que Solano crezca
y se desarrolle, y pueda verse desde cada punto de Quilmes lo hermosa que es esta localidad. Feliz aniversario
Solano y feliz Día de las Madres, los quiero mucho".
  Previo al Tedeum a cargo del obispo Carlos Tissera y el desfile, la intendenta Mayra Mendoza y el presidente del
Cuerpo de Bomberos Voluntarios de San Francisco Solano, Diego Diez, presentaron la nueva unidad 0km para el

cuartel que ya se encuentra al servicio de la
comunidad.
  Del desfile participaron establecimientos de
distintos niveles educativos, entidades e
instituciones intermedias de la localidad, fuerzas de
seguridad, el cuerpo de Bomberos de Solano, áreas
municipales, murgas y espacios culturales,
colectividades, grupos scout, clubes deportivos y
distintos centros tradicionalistas de la Comuna, entre
otros.
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  El próximo sábado, 22 de octubre, el Club Mitre invita a un
recorrido por la música ciudadana y el folclore de
Latinoamérica en las voces del dúo Presta-Martel y el grupo
Quipu.
DÚO PRESTA-MARTEL
  Integrado por Alejandro Presta (voz) y Guillermo Martel
(guitarra), este dúo recrea canciones ciudadanas, clásicas,
contemporáneas, además de composiciones propias. En los
últimos años se presentaron en diversos escenarios de
capital y Gran Buenos Aires, participando, además, de
festivales y grabaciones, entre ellas la edición de un disco
de tangos dedicado al Club San Lorenzo de Almagro, en
2014.
QUIPU
  Quipu nació en el verano de 2015 como dúo, integrado por
Silvia Ranalli (voz) y Camilo Ruiz (guitarra). En 2017 se suman
Vivian Grätz (piano) y Ricardo Devitt (bajo eléctrico), y con
esta formación vienen presentándose en escenarios de
capital, La Plata, Gran Buenos Aires y la costa atlántica.
  El grupo recorre expresiones de la cultura latinoamericana,
difundiendo la voz de poetas como Armando Tejada Gómez,
Hamlet Lima Quintana, Vicente Huidobro, Eduardo Galeano,
y de compositores como Violeta Parra, Jorge Fandermole,
Gustavo "Cuchi" Leguizamón y Pocho Roch, entre otros.
  El encuentro será a las 20 horas en la sede del club, avenida
Mitre 1417, Quilmes. Valor de la entrada: 800 pesos y buffet
a precios populares. Reservas al 11 3668 0490 o a través de
las redes del Club Mitre.



  El Municipio de Quilmes informa que continúan las obras de repavimentación entre cordones
cunetas existentes en San Francisco Solano, en el marco de un proyecto que consta de un total de 43
cuadras. En este caso las tareas son en el barrio San Martín, donde se están llevando a cabo trabajos
de desmonte y hormigonado en las calles 892 y 834, para luego seguir avanzando con otras intersec-
ciones.
  El objetivo principal de la obra, que se enmarca en uno de los 30 compromisos de gestión impulsados
por la intendenta Mayra Mendoza para la pavimentación de 800 cuadras para el final de su primer
mandato, es permitir a los vecinos y vecinas residentes de la zona mejorar su calidad de vida y
conexión dentro y fuera del barrio, y además, vivir en un medio ambiente más amigable con menores
ruidos productos del tránsito, menor polución dado que el tránsito será más fluido, mejor evacuación
de los excedentes pluviales y eliminación de aguas estancadas.
  Estos trabajos que son financiados por el Ministerio de Infraestructura y Servicios Públicos de la
provincia de Buenos Aires forman parte del proyecto que comprende la repavimentación de 51.337m²
con hormigón simple H30 y el perfilado de 506m de zanjas en San Francisco Solano y también en
Ezpeleta, donde se están realizando labores similares.
  Esta iniciativa forma parte de uno de los objetivos de gestión para conectar la ciudad de oeste a este,
y se complementa con otras inversiones en infraestructura fundamentales para el desarrollo de Quilmes, como la renovación de los principales accesos y cruces, las nuevas luminarias
LED y la puesta en valor de espacios verdes. Para conocer el avance y detalle de cada uno de los compromisos, los interesados e interesadas pueden ingresar a: https://
www.quilmes.gov.ar/compromisos/

  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, entregó subsidios a 19 emprendedores y emprendedoras
del distrito, de hasta 240 mil pesos por persona, en el marco del Programa de Empleo Independiente
(PEI), del Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social de la Nación, que brinda apoyo, orientación
y medios para desarrollar proyectos y negocios.
  Luego de felicitar a los presentes, Mayra afirmó: "Este programa genera oportunidades para la
formación, el trabajo, el empleo, y es una ayuda en un camino que es el que todos tenemos que
recorrer: el de la dignidad del trabajo. Queremos una Argentina con un pueblo con dignidad. Y como
siempre decimos, y es una máxima de nuestro movimiento peronista, el trabajo es dignidad".
  Seguidamente, la Intendenta recordó que el programa fue creado en el gobierno de Cristina Fernández
de Kirchner. "Cuando Cristina era presidenta, en el Ministerio de Trabajo de Nación se tomó la
decisión de, entre otros programas, poder tener este PEI. Y después vinieron otros años donde el PEI
no llegaba a los trabajadores o a las personas que tenían un emprendimiento. Y digo esto no
hablando mal de nadie, sino mostrando la diferencia de lo que hacemos algunos cuando gobernamos
y de lo que hacen otros cuando gobiernan. Lo digo para que reflexionemos y que no nos confundan,
porque no somos lo mismo, algunos trabajamos para que la gente esté mejor y otros trabajan para
que las corporaciones y un grupo de empresarios estén mejor".
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  A través de la resolución 2502 publicada en el Boletín Oficial se indicó que habrá horas adicionales de Lenguaje, Matemática y Ciencias. Iniciativa del
Gobierno bonaerense con la adhesión al programa para ampliar la jornada educativa en escuelas primarias de gestión estatal creado por el Ministerio de
Educación, con lo que 653 escuelas pasarán a tener una hora más de clases diaria, mientras que 261 establecimientos pasan de  jornada simple a completa.
  "La transformación de Jornada Simple a Jornada Completa se realizará priorizando a aquellas escuelas con vulnerabilidad socioeducativa", se indicó en la
Resolución. En esta primera etapa la medida alcanza al 25,1% de las escuelas estatales que hasta el momento contaban con jornada simple y al 23% de la
matrícula. De esta forma, impacta en escuelas urbanas y rurales de 120 municipios bonaerenses, tanto del área metropolitana como del interior. A finales de 2023
se habrán incorporado 40 días más de clases a los 190 previstos en el calendario anual. En la resolución, se recalcó que "la extensión de la jornada a 25 horas
de clases semanales se realizará en todas las escuelas de gestión estatal de jornada simple en condiciones de implementar dicha extensión".



 Desde ATE de la Provincia de
Buenos Aires, se anunció el tramo
final del aumento salarial corres-

pondiente al año en curso, y con el
compromiso de reapertura de
paritarias para diciembre.
  "Este es otro logro de gestión de
nuestra organización, poniendo
como prioridad la discusión sala-
rial", señaló el secretario general
de ATE Quilmes, Claudio Arevalo,
quien fue uno de los artífices
gremiales de la movida.

En el Club Social y Deportivo Ju-
ventud Unida de Bernal con la
participación de más de 70 ven-
dedores ambulantes, quedó cons-
tituida la rama de trabajadores en
espacios públicos del ferrocarril
roca vía Quilmes perteneciente a
la UTEP, Unión de Trabajadores
y Trabajadoras de la Economía
Popular.
Fabio González, Mesa Provincial
de UTEP, Silvia Palmieri respon-
sable provincial y Javier Romero
responsable de la rama trenes,
conversaron en la proyección de
formar una cooperativa, a su vez
conformar las secretarias de
Genero y Diversidad, Cultura y
Organización de Eventos,
juventud y deporte.
  Se programarán próximamente
ac-tividades para difundir la
presentación del Proyecto de
Ley Nacional que regule y de
protección a este trabajo.

Se viene el recambio de autori-
dades en la Unión Cívica Radical
de Quilmes, y al igual que en el
Comité Provincia, los boinas
blancas quilmeños llegaron a un
acuerdo y refrendarán la unidad
el próximo 13 de noviembre. El
Comité será presidido una vez
más por el peresgrecista Fabián
Tovillas, quien reemplazará a
Ricardo Cerna. La Vicepresi-
dencia la ocupará la geronisista
Alejandra Seoane; la Secretaría
General el perezgresista Matías
Nievas; y la Tesorera será Mar-
cela Gago. A nivel provincial
Maximiliano Abad renovará la
Presidencia por dos años más, al
igual que su vice Erica Revilla.
Los 24 integrantes del Comité
Provincia se repartieron 14 para

  El presidente del Bloque de Diputados Nacionales del Frente PRO y precandidato a
gobernador bonaerense, Cristian Ritondo, continúa visitando los 135 distritos de la
Provincia con una agenda relacionada a la inseguridad, la falta de obras públicas y la
inflación galopante que destruye el bienestar de la mayoría de la sociedad. Y este lunes
abrió junto a Guillermo Sánchez Sterli, principal referente distrital y seccional, un
local en Quilmes Centro.
  En Quilmes, Ritondo advirtió que "Kicillof abandonó a los bonaerenses. Por eso la gente
sale a la calle con miedo, con el mango justo para que no le roben". Y agregó: "La seguridad
empieza con algo tan básico como el pavimento y la iluminación y es lo que piden los
vecinos de este distrito".
STERLI
  A su turno, el anfitrión del encuentro, Guillermo Sánchez Sterli, indicó que "este nuevo
espacio tiene que ser un lugar desde donde se sale a buscar a los vecinos, no hay que
quedarse dentro de las casas y en redes nada más, hay que poner el oído y profundizar la
escucha, este es un momento para estar cerca de los vecinos, que viven angustiados por

la inseguridad, la crisis económica y la falta de expectativas el futuro cercano":
  Luego el exministro de Seguridad inauguró un local partidario donde expresó su deseo
de hacer productiva la Provincia: "Vamos a ir al frente con decisión y coraje contra los
obstáculos que haya, para tener la Provincia y el país que nos merecemos".
  De las actividades participaron también Javier Cuevas, el diputado provincial, Alex
Campell, el senador provincial, Walter Lanaro, el exministro de desarrollo social, Santiago
López Medrano, la diputada nacional, María Sotolano y el diputado provincial Adrián
Urreli, entre otros.

Abad, 5 para Gustavo Posee; y 5
para Martín Lousteoau.

A 15 días de la creación de la Mesa
Sindical Peronista, se inauguró el
primer local de la Mesa en la sede

del Sindicato del Personal Supe-
rior de la AFIP. Durante el encuen-
tro hicieron uso de la palabra Mar-
tín Tomasini, del sindicato de Dra-
gado y Balizamiento; Luis Do-
mínguez, del sindicato de Maes-
tranza; Ariel Burtoli, presidente del
bloque de concejales del FdT

Quilmes y representante de Guar-
davidas; y Rubén Luque, secreta-
rio General de las 62 Organiza-
ciones sindicales peronistas;
quienes ratificaron el apoyo al
gobierno nacional, provincial y a

los intendentes de la región.



  El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, recorrió obras de
pavimentación en diferentes puntos de Berazategui. En cada uno de los barrios
conversó con los trabajadores que llevan adelante estas tareas y con los veci-
nos, quienes le manifestaron su alegría por los trabajos que se están
realizando.
  En primera instancia, el Jefe comunal visitó las obras de calle 18 e/ Av. Dardo
Rocha y Av. Vergara (pavimentación en hormigón) y de 27 e/ Av. Dardo Rocha
y 131 A, ambas financiadas por el Gobierno provincial. Luego, continuó hacia
los trabajos de pavimentación con carpeta asfáltica en 114 A e/ 5 y Av. 7, y en
calle 6 e/ 114 y 115. Estas son pavimentaciones barriales de carpeta asfáltica
que se están ejecutando con fondos municipales y que generan mejoras en la
accesibilidad y en la calidad de vida de la comunidad local.
  "El principal objetivo es erradicar las calles de tierra en el distrito, así como
interconectar arterias principales. La 27 interconectará la Av. Dardo Rocha y
la calle 131 A facilitando el acceso al Hospital Evita Pueblo, así como a distintos
puntos del partido. En tanto, la calle 18 conectará las avenidas V. Vergara y D.
Rocha", explicó el director general de Obras Municipales y Vialidad Urbana,
Augusto Díaz Kergaravat.

  38 familias de Berazategui firmaron sus escrituras de propiedad y 31 efectivizaron sus trámites
de afectación a vivienda familiar. De esta manera, la Municipalidad -mediante la Agencia de Tierras
y Hábitat- continúa con su plan de escrituración social para vecinos de la ciudad.
  "Fundamentalmente tenemos que agradecerle al gobernador bonaerense, Axel Kicillof, que retomó
este programa. Si bien el momento es difícil, nos sentimos sumamente acompañados", explicó Mu-
ssi durante el acto que encabezò en el Palacio Municipal.
  Y agregó: "Estos actos son de los más lindos, porque los vecinos tienen la seguridad de que su in-
mueble, vivienda o terreno ya es intocable y se lo pueden dejar a sus hijos o sus nietos".
  A su vez, Gisela Girard, subsecretaria municipal de Escrituración Social, informó: "Quienes quieran
realizar este trámite tienen que acercarse a la Av. 14 Nº 3111, de lunes a viernes de 8 a 14, o comunicarse
al 4356-9200 -Interno 2219-". Y añadió: "El doctor Mussi nos llama permanentemente para agilizar la
documentación de cada vecino y vecina. Su rol es fundamental para que se lleve a cabo esta
gestión".
  La actividad contó con la presencia de Paola Rodríguez, representante de la Escribanía General de
Gobierno de la provincia de Buenos Aires.
  Ambos trámites corresponden a la Ley 10.830 y fueron gestionados de manera gratuita a través del
Municipio. A través de este servicio, los vecinos se ahorran, en promedio, más de 300.000 pesos en
el trámite (dependiendo del valor del inmueble) y alrededor de $45.000 en la afectación a vivienda.

  Hace un año y medio que el Foro Regional en Defensa del Río de la Plata, la Salud y el Medio Ambiente interpuso
una acción de recomposición ambiental y medida cautelar para detener la devastación de flora y fauna que se está
llevando adelante en Puerto Nizuc en Hudson, y tras idas y vueltas, la Cámara de Apelaciones resolvió hacer
lugar a la medida cautelar y ordenó a los demandados –la empresa, la Municipalidad y la Provincia de Bueno
Aires- la inmediata suspensión del desmonte, movimiento de suelos, desmalezación, construcciones, rellenos y
cualquier otra acción de similares características susceptibles de provocar la afectación del ambiente.
  Los ambientalistas denuncian que luego de más de 20 días la orden no se cumplió debido a la lentitud de la
Justicia que no convocó a los actores a notificarse de la resolución. Mientras tanto las máquinas demalezadoras,
retroexcavadoras y otras siguen trabajando a destajo en este barrio cerrado que será para muy pocos pero que
afectan el ambiente de todos.
  Esta lentitud judicial (¿?) se produce en momentos que a escasos metros de Puerto Nizuc iniciaron las obras para
la construcción del cuarto barrio del emprendimiento Pueblos del Plata, que lleva el nombre de Elcano y que fueron
interrumpidas por decreto municipal.
  En el lugar denuncian se realizan enormes movimientos de tierra que han vuelto a perforar la napa de agua y sus
efectos iniciaron una amenaza cierta para los apenas 100/150 metros de bosque que aún resiste y que además
lucha contra la existencia de un paredón que impide el ingreso del agua dulce del río.
  "En estos dos hechos se pueden ver la complicidad de las autoridades y la Justicia que siempre están a favor de los más poderosos y en contra de los intereses de las enormes
mayorías populares, permitiendo la devastación de ecosistemas fundamentales para la vida y bienestar de las personas, en pos del lucro económico", explicaron.
  Al finalizar, los ambientalistas volvieron a reclamar la declaración de reserva natural y ley de humedales. "Para quienes aún preguntan por qué peleamos por la ley de humedales
consensuadas por cientos de organizaciones sociales, ambientales y académicas aquí está la respuesta: contar con una herramienta más (aunque todas las leyes surgidas de este
sistema sean insuficientes) para luchar en salvaguarda de esta riquísima biodiversidad, de estos bienes comunes que se apropian ilegalmente los hijos del poder real", afirmaron.



  Desde el gobierno de la provincia de Buenos Aires informaron que hasta el 15 de noviembre los niños de
1 a 4 años podrán recibir una dosis extra de la vacuna Triple Viral y contra la Polio en cualquier vacunatorio
de la Provincia, tanto en los centros de vacunación regulares como en los vacunatorios de la campaña
COVID-19".
  "El objetivo de esta campaña pública y gratuita es evitar que enfermedades altamente contagiosas como
el sarampión, la rubéola y la poliomelitis, puedan resurgir en nuestro país. Si bien se trata de enfermedades
que ya no circulan en Argentina; aún provocan brotes en otras partes del mundo", añadieron.
  Se informó que las vacunas podrán ser aplicadas de manera simultánea con la vacuna contra COVID-19
y otras del calendario de vacunación. Para más información, ingresar a www.gba.gob.ar/vacunacion/

Centro Autorizado Lavalle 738,
Quilmes / 4253-2734

 Por primera vez en el país, asociaciones empresariales, organi-
zaciones civiles y Gobiernos, unificaron esfuerzos para el lanzamiento
del premio nacional "ARGENTINA ECONOMÍA CIRCULAR",
impulsado por el diputado provincial Martiniano Molina. La iniciativa
fue organizada por la Fundación Observatorio PyME, el Grupo de
Transición Justa y la Fundación Regenerar.
  El premio busca apoyar el cambio de paradigma que implica la
transformación de la matriz productiva por un modelo donde los
productos, procesos y servicios se diseñen especialmente para
optimizar los recursos utilizados y minimizar la generación de residuos;
impulsar la Economía Circular como una oportunidad para el país y las
economías regionales y locales para generar nuevos empleos;
incorporar cambios tecnológicos; estimular y favorecer la inversión
nacional e internacional; generar una mejor calidad de vida y el cuidado
de los recursos y de la energía y posibilitar el desarrollo de cadenas de
valor asociadas con el surgimiento de nuevos sectores económicos.
Esta iniciativa busca apoyar los esfuerzos en la transición hacia
economías verdes social, económica y ambientalmente sostenibles.
  El lanzamiento del premio se realizó en el marco previo a la realización
de la Cumbre Mundial de Alcaldes de C 40 , en el salón principal de la
Bolsa de Comercio de Buenos Aires, y contó con la participación del
Jefe de Gobierno de la Ciudad autónoma de Buenos Aires, Horacio
Rodríguez Larreta; el intendente de la ciudad de Curitiba, Rafael Greca;
el presidente de la Bolsa de Comercio, Adelmo Gabbi; el presidente del
Ente Biocordoba, Enzo Cravero; el vicepresidente de la Sociedad Rural
Argentina Marcos Pereda; el director ejecutivo del Observatorio PyME
(UIA), Vicente Donato; el Director del Centro Tecnológico de Economía
Circular Industrial y miembro de la Coalición de Economía Circular de
América Latina y el Caribe ,Juan Fernández; Clara Muzzio, ministra de
Espacio Público e Higiene Urbana de la Ciudad de Buenos Aires; la
senadora nacional Gladys González, así como de miembros de las
respectivas organizaciones empresariales e instituciones públicas y
privadas, entre ellas: la Cámara de Empresas de Medio Ambiente;
Cámara de Empresas de Energías Renovables; Cámara Argentina de
Movilidad Sustentable, Asociación Argentina de Moda Sustentable;
Asociación Grass Fed Argentina (de ganadería regenerativa); la ONG
Manos Verdes; Fundación Sustentabilidad sin Fronteras, Asociación
Civil Dona tu Basura; Argentina Sustentable, entre otras.

Viene de la página 5
  Durante el acto, que se realizó en las instalaciones del Centro Municipal de la Producción y el Trabajo
(Humberto Primo 99), se informó que los subsidios se destinarán a la compra de maquinarias, herramientas,
insumos y elementos de seguridad para fortalecer y potenciar los emprendimientos. Y que, con esta
nueva entrega, ya son 312 los proyectos alcanzados con este programa desde el inicio de la gestión.
  María de los Ángeles Servian, una de las titulares, expresó su alegría por recibir el apoyo del Estado: "El
esfuerzo siempre fue mío y que me ayuden así es algo que no puedo creer, nunca antes me había pasado.
Me dedico a la gastronomía y ahora voy a poder tener el equipamiento que necesito para seguir adelante,
estoy muy contenta".
  También Lucas Godoy, otro de los titulares, se mostró entusiasmado al recibir el financiamiento de su
proyecto: "Voy a usar esto para emprender y seguir con lo que me estuve capacitando todo este tiempo,
que es la peluquería. Con este emprendimiento fui avanzando y gracias a este apoyo podré tener más
materiales y más cosas que me van a servir para el trabajo".
  Al respecto, el director general de Trabajo y Formación Laboral y coordinador de la Oficina de Empleo
Quilmes, Franco Montali, expresó: "Es una alegría compartir la noticia de que los proyectos que se
presentaron en el PEI fueron aprobados, con lo cual van a recibir el apoyo económico que les posibilitará
comprar herramientas, máquinas e insumos. Cumplido un año de este financiamiento podrán postularse
para obtener uno nuevo. A su vez, desde la Oficina de Empleo, previo a esta aprobación, acompañamos
a los emprendedores y emprendedoras con un curso de Gestión Empresarial, que es uno de los requisitos
de este programa, como para que los emprendimientos tengan una perspectiva de desarrollo en el
futuro".
  El PEI, cuyo nombre completo es Programa de Empleo Independiente y Entramados Productivos Locales,
Línea Empleo Independiente, está especialmente dirigido a personas que participan en algún programa
del Ministerio, trabajadores desocupados que realizaron algún curso de formación y trabajadores
independientes con experiencia o conocimiento del oficio.
  El programa brinda capacitación en gestión empresarial, ayuda a formular el plan de negocios, acompaña
con tutorías para ponerlo en marcha y en su crecimiento. Además, lleva a los emprendedores a ferias y
rondas de negocios y los contacta para que puedan vender sus productos.
  Estuvieron presentes en la actividad el secretario de Desarrollo Económico Sostenible de Quilmes,
Mario Lozano; el subsecretario de Producción y Empleo, Paul O’Shanghnessy, y la jefa de Agencia
Territorial del Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social, Macarena Kunkel.
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Chacabuco y Avellaneda, Bernal
Mediodía y noche en la mejor

la mejor esquina de la zona sur

Más de 22 años
diciendo las cosas por su nombre

Esta semana se desarrolló en las
instalaciones de la Asociación
Bancaria de Chascomús una
importante reunión amplia y
abarcativa, convocada por la
Medea Nacional de Organizacio-
nes que trabajan en Adicciones,
buscando la prevención a las
adicciones y volviendo a oponer a
la legalización de las drogas. El
evento contó con organizaciones
sociales que expusieron sus
experiencias.
  "Es necesario invertir en pre-
vención, y también es importante
plantear estas cuestiones tan sen-
sibles a todos los candidatos. De-
bemos exigir que el tema del con-
sumo de drogas sea una política
pública, donde se invierta en la
prevención en un ámbito educa-
tivo, preparado y especializado
para tal fin", remarcó Javier
Silberman (foto), secretario gene-
ral de la Mesa Nacional.
  El directivo y una de las caras
visibles de esta lucha, agregó que
"estamos trabajando en la concer-
tación con diversos sectores,
sociales, eclesiásticos, comunida-
des terapéuticas, familiares para pensar juntos temas que tiene que ver con inversiones, educación, no
legalización. Necesitamos que el SEDRONAR sea fortalecido para lograr ese fin". Silberman añadió un
dato fuerte: "Somos el primer país de America en consumo de alcohol en menores de 18 años, y el segundo
en consumo de cocaína en América, indicadores que nos deben poner en alerta".
  Además de Silberman, el evento contó además con Jorge Ruiz, titular de la Mesa, y otros especialistas en
el campo de las adicciones, representantes de la Alianza Cristiana de Iglesias Evangélicas de la República
Argentina (ACIERA), Madres contra el Paco y referentes locales, quienes expusieron diversas temáticas
enmarcadas en redes comunitarias, contención familiar, rol de las instituciones, espiritualidad y la importancia
de la conformación de redes territoriales frente a las adicciones.
  "Estamos satisfechos y orgullosos de recibir en Chascomús a la Mesa Nacional de Organizaciones que
trabajan en Adicciones en una jornada que es innovadora", dijo Esteban Wood, ex coordinador de Estrategia
Municipal sobre Drogas de Chascomús.
  "La verdad no tiene que doler. La verdad no es contra nadie, por eso tiene que movilizarnos y
comprometernos con esta problemática”, por lo que resaltó la necesidad de una continuidad en las
políticas públicas, agregó Wood.
  "Cuando hablamos de las adicciones en Argentina el panorama es sombrío y hablamos de una segunda
epidemia o pandemia. Se puede cambiar la ciudad, el tema está en que nos han querido instaurar que el
problema ya está y ‘contra eso no se puede hacer nada’, y sí se puede. La experiencia muestra que se ha
podido revertir el consumo y esperemos que Chascomús y Argentina sean uno de ellos”, manifestó Ruiz.
  "Trabajamos desde la Mesa Nacional adhiriendo al movimiento de #niunpibemenosporladroga'.
Sostenemos y sostengo que la salida es con el compromiso de todos", cerró diciendo Javier Silberman.



CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

 Se viene una interesante gira deportiva de la División M-14 del
Circulo universitario de Quilmes (CUQ) a la provincia de Mendoza,
saliendo el 19 de octubre y volviendo el 23 del mismo mes.
  El elenco quilmeño jugará allí con su par del Club Empleados del
Banco de Mendoza en la localidad de Chacras de Coria.
  La delegación que participará de gira esta conformada por 35
jugadores y un staff de 10 mayores.

Auxiliar de Farmacia
  Se encuentra abierta la inscripción al curso de Auxiliar de Farmacia
que brinda la Facultad Regional Avellaneda de la Universidad
Tecnológica Nacional, a través de la Secretaría de Cultura y Extensión
Universitaria, dirigido a toda la comunidad.
  Las clases se desarrollarán los sábados de 13 a 15 horas, a partir del
29 de octubre, con encuentros presenciales (una vez al mes) y
virtuales (quincenales). A partir de esta capacitación, el estudiante
podrá desempeñarse en el ámbito farmacéutico y adquirir nociones
sobre temas relacionados con el mantenimiento de la salud y el
correcto manejo de medicamentos.
  Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://
extensionfra.com.ar/courses/auxiliar-de-farmacia/ o comunicarse vía
correo electrónico a extension@fra.utn.edu.ar o cursos.utnfra@gmail
.com

Refrigeración y Aire Acondicionado
Desde la Secretaría de Cultura y Extensión Universitaria se dicta el
curso de Refrigeración y Aire Acondicionado, dirigido a las personas
interesadas en incorporar conocimientos para insertarse laboralmente
en la reparación e instalación de equipos frigoríficos de hasta 3 kw
(heladeras familiares y comerciales; aire acondicionado compacto,
automotor y split; freezers y cámaras frigoríficas).
La capacitación tiene una duración de cuatro meses y no se necesita
experiencia previa. Las clases se desarrollarán de manera presencial,
los jueves de 15 a 18 horas, desde el 20 de octubre.
Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://
extensionfra.com.ar/courses/refrigeracion-y-aire-acondicionado-2-
presencial/ o comunicarse vía mail a extension@fra.utn.edu.ar o
cursos.utnfra@gmail.com

Oferta Académica de Posgrado 2023
La Dirección de Posgrado informa a graduados, docentes, investi-
gadores y profesionales que se encuentra abierta la inscripción a las
carreras de Maestría y Especialización para el ciclo lectivo 2023.
Entre las carreras de Especialización, se encuentran:  -Especialización
en Higiene y Seguridad en el Trabajo; -Especialización en Ingeniería
Ambiental; -Especialización en Ingeniería en Calidad; -Especialización
en Ingeniería Estructural; -Especialización en Ingeniería Gerencial.
En tanto, las carreras de Maestría, son: -Maestría en Ingeniería
Ambiental; -Maestría en Ingeniería en Calidad; -Maestría en Ingeniería
Estructural; -Maestría en Planificación y Gestión de la Ingeniería
Urbana; -Maestría en Administración de Negocios; -Maestría en
Energías Renovables - mención Solar, Eólica, Biomasa.
También se ofrece la posibilidad de cursar seminarios en forma
independiente, con entrega de certificados.
Para mayor información e inscripciones, comunicarse a
fraposgrado@gmail.com o a los teléfonos 4201-4133, int. 112, y 4222-
1908.



  Enmarcado en la serie de acciones que viene llevando a cabo la compañía para
promover el Consumo Responsable desde hace más de 15 años, el objetivo del
evento fue sembrar conciencia sobre la posibilidad de compartir experiencias
colectivas en las que el disfrute sea compatible con el cuidado
  Cervecería y Maltería Quilmes organizó, junto a Revista Anfibia, el Festival de
Consumo Responsable "Brindar, Cuidar, Disfrutar", una experiencia en torno al
disfrute consciente y pausado en el marco del Movimiento CERO (cero consumo
de alcohol en menores, al volante y cero excesos).
  "Desde hace más de 15 años celebramos el Día del Consumo Responsable, un
momento de pausa en nuestras rutinas tan necesario para reflexionar sobre el
tema y nuestro rol como compañía de bebidas con alcohol. Después de atravesar
los dos años más desafiantes de nuestras vidas durante la pandemia, nos
encontramos interpelados por tendencias que nos llaman a hacer las cosas más
despacio de la mano de prácticas de cuidado que permean en la sociedad", expresó
Martín Ticinese, presidente de Cervecería y Maltería Quilmes, al abrir el evento.
  "Hoy decidimos abordar de una manera distinta el día de consumo responsable
en colaboración con Revista Anfibia para reflexionar en conjunto sobre nuestros
hábitos e identificar oportunidades para impulsar transformaciones sociales junto
a distintos actores de la comunidad", agregó.
  El evento, que se realizó en Artlab, una plataforma creativa de arte y tecnología
en el barrio porteño de Chacarita, contó con la participación de más de 150 asistentes, entre los que se encontraron representantes de ONGs, especialistas, comunicadores, referentes
académicos, científicos proveedores, distribuidores e invitados especiales, entre otros.
  Por su parte, Vanesa Vázquez, gerenta de Crecimiento Inclusivo y Sustentabilidad de la compañía comento: "Entendemos que es necesario avanzar hacia la modificación de normas
sociales que regulan los hábitos de consumo, y lograr adoptar nuevas conductas que nos acerquen cada vez más a nuestro objetivo: que todas las experiencias con nuestros
productos sean positivas y cero en menores".
  En esta línea, subrayó que desde hace años la empresa busca instaurar la figura del Conductor o la Conductora Designada. "Un término que ahora seguramente nos suene a todos,
pero que requirió mucho trabajo, concientización y comunicación para llevarlo a todas las personas", resaltó Vázquez en un diálogo moderado por la periodista Gisela Busaniche. El
evento contó además con la participación del filósofo y humorista Eial Moldavsky.
  La actividad también tuvo un espacio para el humor a cargo de Federico Cyrulnik y un espectáculo de danza y lectura de textos de la mano del colectivo Mover la Lengua y la
performance de los artistas Villa Diamante y Lula Del Cráneo.
  Vanesa Vázquez además especificó cómo es el abordaje del consumo responsable desde la compañía: "Son tres grandes ejes. En primer lugar, Cero consumo en menores, en el que
afirmamos el compromiso de dar el mejor ejemplo que es nada de alcohol antes de la edad permitida; Cero al volante, mediante el que instalamos la figura del conductor y la conductora
designada y Cero excesos, porque el consumo excesivo de alcohol directamente no es compatible con una vida saludable".
  Asimismo, destacó que "este año, la seguridad vial es un tema de agenda ya que se encuentra en debate la ley de alcohol cero para manejar. Por ende, como compañía, buscamos
acompañar y apoyar estas políticas fomentando hábitos responsables en la sociedad de consumo de bebidas con alcohol".
  La empresa viene llevando distintas iniciativas para avanzar en la concientización sobre el consumo responsable. Una de ellas es el Proyecto Ciudades piloto, un acuerdo firmado
en junio del año pasado junto al municipio de Quilmes, a través del cual se buscan desarrollar iniciativas que generen cambios desde lo individual para impulsar una evolución
colectiva y contribuir a reducir un 10% los incidentes viales y un 25% el consumo abusivo de alcohol a nivel local. En esta línea también organizan junto a Fundación MPadres charlas
sobre consumo responsable y concientización vial en distintos clubes de fútbol y de rugby.
  El festival se realizó en torno a tres conceptos: en primer lugar, la Filosofía Slow living o elogio a la lentitud, que reivindica la decisión de llevar una vida más consciente y presente,
que comenzó en los años 80’, vinculado en principio al consumo de comida. Este pensamiento tiene intelectuales como Carl Honoré, periodista canadiense que escribió "Elogio a la
lentitud" y el autor Henry David Thoreau, que escribió "Una vida sin principios".
  En segundo lugar, el evento tuvo como eje la Cultura del cuidado, que tiene que ver con las pausas para celebrar, compartir y disfrutar en conjunto y la instauración de buenas
prácticas para las celebraciones colectivas. Este aspecto está conectado a la construcción de redes que vienen realizando las comunidades LGBTIQ+ y los feminismos.
  Por último y en forma transversal, el evento se basó en la idea de consumo responsable y cero al volante, es decir que la propuesta recreativa se pueda compartir desde el cuidado
y la responsabilidad permanente.


